

Cierra primera fase del proyecto Guarulhos Sembrando el Futuro con la presencia de representante de las Naciones Unidas

26/04/2013

La prefectura de Guarulhos recibió el 26 de abril, la visita de Makiko Taguchi, representante de la Organización de las Naciones Unidas para la Alimentación y la Agricultura (FAO).

Estuvo con los técnicos de las Coordinaciones del Fondo Social de Solidaridad, Mujeres, Relaciones Internacionales y Secretaría del Medio Ambiente, concluyendo las actividades de la primera etapa del proyecto Guarulhos Sembrando el Futuro. La FAO es una de las organizaciones socias del proyecto coordinado por Guarulhos, que se desarrolla en el ámbito de la Red Mercociudades y cuenta con el intercambio de experiencias con las ciudades de Rosario (Argentina) y Belo Horizonte (Brasil) y tiene por objetivo capacitar mujeres en la producción de alimentos orgánicos para garantizar la alimentación saludable de sus familias y también generar renta con los excedentes.

Según Makiko, dentro de las grandes dificultades de las ciudades en el mundo está planear el desarrollo urbano que garantice seguridad alimenticia, trabajo y renta decente, medio ambiente saludable y gobernanza de calidad para sus habitantes. En el caso de la agricultura urbana y periurbana, la mayor dificultad mundialmente encontrada es que los gobiernos nacionales y locales apoyen políticamente y técnicamente a los pequeños productores para la producción de alimentos saludables y orgánicos.

Por esta razón la FAO está investigando ciudades que implantaron o estén implantando políticas de seguridad alimenticia, en las cuáles los municipios tengan leyes, departamentos y equipos dirigidos para tratar de este asunto de forma integrada.

Como Guarulhos posee estos requisitos y está en fase de implantación de proyectos de agricultura urbana, la FAO decidió que la ciudad fuera una de las dos escogidas para que sean investigadas en esta primera visita. La misma semana, un represente visitó la ciudad de Belo Horizonte, que ya posee cerca de 20 años de experiencia en el tema y también es una de las socias técnicas del proyecto Guarulhos Sembrando el Futuro.

Cierra primera fase del proyecto Guarulhos Sembrando el Futuro con la presencia de representante de las Naciones Unidas

Por su parte la ciudad de Rosario, compañera del proyecto, realizó en paralelo en la última semana un seminario sobre los aportes de la agricultura urbana y de la forestación para la mitigación del cambio climático, que contó con la participación de representantes de universidades norte americanas y organizaciones internacionales relacionados al tema.

Fuente: Prefeitura de Guarulhos